



# Sinopsis

## **TOKOH POLRI : IRJEND POL. MOCHAMMAD OEMARGATAB**

**Irjen Pol. Mochammad Oemargatab adalah salah satu tokoh penting dalam sejarah intelijen Polri yang berperan sejak masa awal kemerdekaan Indonesia. Pada awal tahun 1946, di tengah lonjakan aspirasi dan munculnya organisasi politik baru pasca keluarnya Maklumat X, pemerintah Indonesia merasa perlu membentuk sebuah lembaga intelijen untuk menjaga stabilitas keamanan dalam negeri. Mochammad Oemargatab kemudian diangkat sebagai pimpinan lembaga tersebut yang dikenal sebagai Pengawasan Aliran Masyarakat (PAM). Berbeda dengan Badan Istimewa yang fokus pada kontra intelijen terhadap kolonial Belanda, PAM bertugas memantau aktivitas masyarakat untuk mencegah potensi ancaman keamanan.**

**Sebelum bergabung dengan PAM, Oemargatab telah memiliki pengalaman sebagai intelijen sejak zaman Hindia Belanda dan melanjutkannya saat pendudukan Jepang. Setelah kemerdekaan, beliau menjadi perwira polisi dengan pangkat komisararis dan akhirnya memimpin PAM di Yogyakarta pada tahun 1948. Peran ini menjadikannya salah satu tokoh yang mengawal Indonesia dalam masa-masa genting untuk mempertahankan stabilitas negara yang baru merdeka.**

**Peran Oemargatab dikenal sebagai peletak dasar ilmu intelijen dalam Polri, yang kelak menginspirasi pembentukan Badan Intelijen Negara (BIN). Beliau secara khusus mencurahkan perhatian pada pemantauan kelompok intoleran dan berbagai gerakan politik yang berpotensi memberontak terhadap pemerintahan saat itu. Kebijakan-kebijakan yang dirumuskan olehnya menekankan pentingnya intelijen dalam mendeteksi dan mengatasi ancaman sejak dini, memberikan pijakan awal bagi peran strategis intelijen dalam Polri.**

**Dedikasi dan visi Oemargatab dalam bidang intelijen membuktikan komitmennya terhadap keamanan nasional. Upayanya membangun sistem intelijen Polri di masa awal kemerdekaan tidak hanya mempertahankan kedaulatan negara, tetapi juga menciptakan fondasi bagi peran intelijen dalam menjaga stabilitas sosial-politik di Indonesia. Hingga kini, kontribusi beliau dalam dunia intelijen Polri dikenang sebagai dasar penting bagi keberlanjutan dan perkembangan sistem keamanan negara.**

**ANTON HERMAWAN, SH, M.H.**

**NO SERDIK 202409002008**

**SERDIK SPPK ANGKATAN KE-1 TA. 2024**